

STUTTGART *und seine feinen Seiten*



Design-Ikone
Der Porsche 356

Fashion-Metropole
Stuttgart und die Mode

Golf-Region
Stuttgarts Greens

Must-Haves

Die E-Aviation Selektion

Mel Weisweiler betreut mit ihrer Design-Agentur hochkarätige Kunden – und entwickelt mit Auracology naturreine, hochwirksame Duftkerzen aus den ätherischen Ölen lichtkräftiger Arzneipflanzen und aromatherapeutischer Ingredienzien. Kreiert nach einem holistischen Prozess in den österreichischen Alpen, vermittelt jede einzelne Kerze bestimmte Glücksgefühle: „Mo Chao“ erdet und verströmt Ruhe und Gelassenheit, „Be blessed“ umarmt mit Geborgenheit, bedingungsloser Liebe und Lebensfreude, und „Ananda“ schenkt Anziehungskraft und inneren Reichtum.

Mel Weisweiler looks after high-profile clients in her design agency – and develops naturally pure, highly effective scented Auracology candles from essential oils of light-rich medicinal plants and aromatherapeutic ingredients. Created according to a holistic process in the Austrian Alps, each individual candle conveys certain feelings of happiness:

"Mo Chao" grounds and exudes calm and serenity, "Be blessed" embraces with security, unconditional love and joie de vivre, and "Ananda" gives attraction and inner richness

melweisweiler.com

